

修学旅行 関東方面へ

12月3日(火)～6日(金)、2年生が関東方面へ修学旅行に行きました。天候にも恵まれ、充実した4日間でした。

生徒の感想から

「電車に乗るのドキドキしました。」「五島では体験できないことばかりでした。」「ディズニーランド歩きすぎてきつかったです。」「アクシデントばかりで計画通りにいかず反省しました。」「スカイツリーの上からの景色がすごくきれいでした。」「普段一緒に過ごすことない友達と行動することで仲が深まりました。」

1日目



劇団四季鑑賞 (美女と野獣)

2日目



東京班別研修

3日目



東京ディズニーランド研修



全体写真

海陽発表会

12月20日(金)、総合学科での学習の成果を発表する『海陽発表会』を実施しました。今年度はステージ発表とポスターセッションでの発表を行いました。

1年生 『産業社会と人間』

1年生は「知る」をテーマに職業や進路について発表しました。調査したことや、身近な疑問や問題点を掘り下げ、探究したことについて発表しました。

2年生 『自己探求Ⅰ』 (総合的な探究の時間)

2年生は、卒業後の進路を明確にするため、インターンシップにて「働く」ことを体験し、その経験の中で感じたことや苦労したことを発表しました。

3年生 『自己探求Ⅱ』 (総合的な探究の時間)

3年生は、各系列ごとに関連行事の中で学んだことを発表しました。次年度行われる予定の五島海陽高校創立20周年関連行事に向け過去の五島商業高校、五島海陽高校のことを調べたことやデュアルシステムでの学びの成果について発表しました。

海陽発表会当日は、地域の方や企業の方との会話や質疑応答を通して学びが深まりました。他県の高校生ともオンラインで交流しました。



芸術鑑賞会

11月6日(水)、福江文化会館において、五島高校、五島南高校と合同で芸術鑑賞会を行いました。

今回は、シュピール室内合奏団(9名による少人数吹奏楽団)による音楽鑑賞を行いました。生徒達は、少人数ながらも大迫力の演奏に圧倒されました。



各種表彰

【税の作文】

令和6年度 第63回 税に関する高校生の作文において、岩田美波さん(1年1組)が五島市商工会会長賞を受賞しました。

【長崎県高校総文祭】

令和6年度長崎県高等学校総合文化祭美術部門において、松坂ひとみさん(3年3組)が優良賞を受賞しました。

おめでとうございます!



今後の予定

2月10日(月)～14日(金)

2月18日(火)～20日(木)

第4回考査(1,2年)

高校入試(一般選抜検査)